ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を



第2780第8G平塚北ロータリークラブ週報



1.真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

会 長: 若森 康伸

会長エレクト:平山 英代 副会長:山田 裕

幹 事:田中 賢治 会場監督:杉﨑 正

姉妹クラブ : 台湾桃園ロータリークラブ

例会日:毎週火曜日 12:30~13:30

例会場:レストラン大原

事務所:平塚市立野町17-20

連絡先: Tel.0463-30-6336 Fax.0463-30-6616

E-mail:desk@hiratsukakita-rc.jp

【週 報 第2553回】

【2023年 7月 18日】

司会:副幹事

例 会 報 告

合 唱:「我等の生業」

ゲ ス ト:

誕生祝い:7/21 山本 秀也さん、7/23 神保 由樹さん。

第2553回 例会

会長挨拶

2023年7月18日 平塚北ロータリークラブ 会長 若森 康伸

中村 豊さん

皆さまこんにちは

先日の7月8日(土)七夕において、ポリオの募金活動として釣りゲームを行いました。9時から開始して人も集まらずに大丈夫かなと心配しましたが、徐々に人も集まってきまして入口のところで櫻田さんが「釣りゲームはこっちだよ~」と誘導してくれた結果、長い行列ができ大盛況となりまして11時30分には完売となりました。子供達には喜んでもらえたのではないかと思っております。会員の中には、お孫さんと遊んでいる感覚になった方もいらっしゃるでしょうし、暑い中ではありましたが汗をかきながら楽しく参加をして頂けたのではないかと思います。

集まった募金の金額は、70,120 円でした。その中には、高橋会員からの寄付もあります。文具を協賛いただきましたたまや文具さんに御礼と、一部はポリオに寄付し残った金額は、青少年奉仕の方で使っていただこうと思っています。

それが終わりました後、11 日 12 日と劇団四季こころの劇場のお手伝いがありました。教育委員会、青少年補 導員、経進会と一緒に参加しましたが、当クラブがメインではないかと言うくらいのお手伝いに参加をいただ きました。今回会場がひらしん平塚文化芸術ホールで初めての開催で、バスの誘導等、心配もありましたが 無事に終える事ができました。反省事項等あるかもしれませんが、また次回に改善できれば良いかなと教育 委員会と協力してやっていきたいと思います。皆さんのお力をお借りして、事故なく終えた事本当にありがと うございました。

(本日)7月18日 (火)

出席免除会員 6名在席

会員数	出席対象者	出席数	出席率	メークアップ	修正出席率
31	25	15 (3)	64. 3%	名	%



会員お誕生日祝い=神保 由樹さん



クラブ管理運営委員会 理事=山田 裕さん



プログラム・IT 委員会=中村 豊さん



ロータリー情報委員会=林 啓之さん



クラブ研修委員会=梅原 謙司さん



職業奉仕委員会=八日市屋 敏雄さん



社会奉仕委員会 理事=杉﨑 正さん



社会奉仕委員会=栗原 幹樹さん



国際奉仕委員会 理事=相原 清さん



国際交流委員会=根岸 君代さん



ロータリー財団委員会=米澤 松文さん

幹事報告

先ほど会長から報告がありましたが、七夕ポリオ募金活動、劇団四季こころの劇場のお手伝いに参加いただきました会員の皆様、ありがとうございました。こころの劇場に参加の子どもたちは、ミュージカルが始まるまではざわざわと騒がしいのですが、始まると同時に集中して見ていました。

父の七回忌の法要で長野に行きましたがとても暑く、宿泊先の軽井沢はとても涼しかったです。皆さん、くれぐれも体調にはお気を付けください。

スマイルBOX

- ◎林 啓之さん=暑いというのも遠慮しちゃいそう。でも、暑い!今日は、ロータリー情報委員会永森 委員長の代理で事業計画を発表します。
- ◎梅原謙司さん=本日、クラブ協議会よろしくお願いいたします。
- ◎櫻田 敬さん・長谷川英男さん=暑いの一言です。とにかく暑い!
- ◎山田 裕さん=劇団四季、七夕とイベントお疲れ様でした。七夕は、盛況だったと聞きました。同日、 社員バーベキューをやったのですが、こちらはこちらで盛り上がりました。マスのつかみ 取りやスイカ割りでの主役は子供達です。初夏の良い思い出になったようで、来月もと リクエストがありましたが、来年まで待ってネと説得しました。本日もよろしくお願い します。
- ◎米澤松文さん=久しぶりの例会出席となりました。暑い日が続いています。体調に留意され夏を乗り切りましょう。
- ◎相原美紀さん=部屋のエアコンが壊れてしまい、きのう新しいものがつきました。熱中症にならなくて 良かったです。
- ◎八日市屋敏雄さん=若森年度初の例会参加に感謝。みんなが楽しんで集まる事ができるクラブを目指して
- ◎平山英代さん=昨日、全国社会人都市対抗野球大阪市代表日本生命の試合の応援に東京ドームに行って来ました。コロナ以来の為か、内野外野満席でした。
- ◎中村 豊さん=本日のクラブ協議会よろしくお願いします。とにかく暑い!

7月18日スマイルの合計は10,000円でした

◎7月8日(土) ひらつか七夕 ポリオ募金イベント









◎7月11日(火)12日(水) 劇団四季「こころの劇場」









